
   

 

 
 
 
 

Comité Directeur du 20 avril 2024 à Illzach 
 
 
 
Présidence :  
Michel Aucourt 
Présents :  
Marc Hoog – Roland Mehn - Richard Godié (visio) - Vincent Milliet - Remy Siedel - Pascal 
Fritz (visio) - Huguette Ueberschlag - François Marcadé - André Hahn - Anthony Hernu – 
Magalie Scheuer (visio)  
Excusés :  Ralph Spindler - Claude Arnold - Malik Bouacida - Caroline Deubel 
Participent : Christophe Carbiener (Directeur) - Fabien Gensbittel (Directeur Adjoint) – 
Jacky Humler 
 
 
Début de réunion : 09h00 
 
 

1. Informations du Président 
 

• Approbation du PV de la réunion du 24 février 2024 à l’unanimité 

• Point d’avancement dossier Ligue d’Alsace 
o Situation sur le plan judiciaire : 

▪ Le Comité Directeur prend connaissance des échanges en cours avec 
le cabinet d’avocats. Plusieurs actions sont envisagées dont celle liée à 
la perte du bâtiment de Hautepierre. 

▪ Il prend part au vote et décide, à l’unanimité des présents moins 1 
abstention, de ne pas poursuivre cette action. 

o Situation sur le plan Politique : 
▪ Le Comité valide à 100% les actions politiques en cours 
▪ Un rdv va être organisé au Ministère avec les représentants du District, 

le Président de la CEA Frédéric Bierry et des parlementaires alsaciens 
o Situation sur le plan stratégique : 

▪ Le Comité Directeur refuse à l’unanimité les propositions d'intervention 
externes à l’instance et à ses commissions. 

▪ Le Comité Directeur valide le maintien du point à l'AG fédérale le 08 juin 
2024 et demande à la Fédération Française de Football d’aller au bout 
du processus démocratique, conformément à ce qui est prévu dans les 
statuts. 

 
 

2. Informations du Secrétaire Général 

 
• Le Comité Directeur prend connaissance du projet FC Kruth 2024. Considérant qu’il 

n’y a pas d'autorisation d'accès au terrain de la commune, le Comité Directeur décide 
de ne pas donner suite favorable à la demande. Il demande aux responsables du projet 
de faire suivre l’autorisation de la Mairie 

• Le Comité Directeur prend connaissance de la demande de création du Futsal 
Mulhouse. Considérant qu’il n’y a pas de projet ni d’accord de la Mairie de créneau 
dans une des salles de la ville, le Comité Directeur décide de ne pas donner suite 
favorable à la demande. Il demande aux responsables du projet de formuler une 
nouvelle demande lorsque toutes les pièces seront envoyées avec le projet. 



• Le Comité Directeur prend connaissance de la demande de création du Red Star 
Froeschwiller. Considérant la qualité du projet et la présence de toutes les pièces, Il 
valide la demande et renvoie le dossier à la LGEF pour traitement. 

• Le Comité Directeur prend connaissance de la demande de reprise d’activité de l’AS 
Lauterbourg. Il valide la demande et renvoie le dossier à la LGEF pour traitement. 

• Le Comité Directeur prend connaissance de la demande de fusion création entre les 
clubs Barembach/Bruche Portugais et l’ASB Schirmeck. Il valide la demande et renvoie 
le dossier à la LGEF pour traitement. 

• Le Comité Directeur prend connaissance de la demande d’affiliation du FC Rosenau 
1946. Il valide la demande et renvoie le dossier à la LGEF pour traitement. 

• Le Comité Directeur prend connaissance de la demande de création du groupement 
FC Matzenheim.FC Rossfeld. Il valide la demande et renvoie le dossier à la LGEF pour 
traitement. 

• Le Comité Directeur prend connaissance de la demande de création du groupement 
Vallée de la Sauer. Il valide la demande et renvoie le dossier à la LGEF pour traitement. 

• Le Comité Directeur prend connaissance de la demande de démission d’Yves Flieg de 
ses missions de délégué à compter du 1er juillet 2024. Il le remercie chaleureusement 
pour tout ce qu’il aura apporté au football alsacien et lui souhaite une très bonne fin de 
saison. 

• Point sur l’Assemblée Générale Élective : 
Initialement prévue le 22 juin 2024, elle sera reportée au 05 octobre 2024. 
Il faudra toutefois en tenir encore une cette saison pour procéder aux modifications statutaires 
des articles 13.1 et 14.1. 
Conscient de la charge importante que les dirigeants des clubs alsaciens connaissent chaque 
fin de saison et pour éviter de devoir les mobiliser sur toute une matinée, le Comité Directeur 
décide de la tenue d’une Assemblée Générale extraordinaire en distanciel le jeudi 13 juin 2024 
à 19h00. L’ordre du jour sera arrêté et communiqué aux clubs dans les délais prévus. 
Le Comité Directeur demande au Directeur Général de prendre contact avec la société OoPn 
qui était déjà intervenu en 2020 et qui assure les votes des Assemblée Générale de la FFF. 
Le Comité Directeur valide la composition de la Commission de Surveillance des Opérations 
Électorales : 

• Jean Philippe Zores – Président 

• Sophie Ledermann 

• Paul Claudepierre 

• Franck Clauss 

• Didier Salber 
 

• Lafacademy : Le Comité Directeur prend connaissance de la demande de la 
Lafacademy d’utiliser l’adresse d’Illzach comme adresse postale du siège de 
l’association. Le Comité Directeur accepte à l’unanimité cette demande. 
 

 
3. Information administrative 

 
• Élection des Représentants du Personnel : Le Directeur fait un bilan des élections qui 

se sont parfaitement déroulées. Il informe du résultat : 
• Romain Rinié : Élu au collège des titulaires à l’unanimité 
• Maxime Dechriste : Élu au collège des suppléants à l’unanimité 

Le Comité Directeur les félicite 
• Le Directeur présente les contours d’un partenariat avec la société Netsportique - 

Powershot. Ce partenariat d’une durée initiale de 3 ans, permettra aux clubs alsaciens 
de bénéficier de conditions avantageuses pour l’achat d’équipement de qualité. 

• La campagne ANS est lancée. Un mail a été envoyé à tous les clubs alsaciens. Le 
Comité Directeur les incite à déposer une demande de financement de leurs actions 
de développement. 

• La soirée des Trophées du foot alsacien 2024 aura lieu le jeudi 27 juin 2024 dans un 
lieu qui reste encore secret. 

• Le Directeur présente la situation de l’équipe administrative et des besoins pour la 
saison 2024-2025. Le Comité Directeur valide la réflexion autour des besoins en locaux 



sur Entzheim et ainsi, permettre aux commissions de pouvoir à nouveau se réunir dans 
de bonnes conditions. Il demande au Directeur de mener des études à présenter lors 
d’une prochaine réunion. 

 
4. Points divers 

 
• Point sur les compétitions et coupes : 

Le Directeur adjoint et Roland Mehn présentent les échéances de fin de saison pour ce qui 
concerne les compétitions et les coupes (voir annexe 1) 
Fabien Gensbittel précise que la situation des dysfonctionnements informatiques n’est toujours 
pas résolue et que de nombreux beug subsistent. Toute l’équipe compétitions est au travail 
pour que cela provoque le moins de désagréments aux clubs. 
Le Comité Directeur tient à féliciter Fabien pour son travail au quotidien et pour sa capacité à 
gérer ces problèmes informatiques tout en construisant l’équipe des compétitions avec les 
nouvelles arrivées dans le service. 
 

• FAFA : 
L’enveloppe allouée à la LGEF est éclusée. Il y a encore plus de 30 dossiers en attente. 
4 dossiers ANS ont été traités 
FAFA alsacien : 
Huguette Ueberschlag fait le détail des dossiers arrivés. 30 dossiers ont été déposés. 
Compte tenu du succès de l'opération et pour permettre à un maximum de clubs d'en 
bénéficier, le Comité Directeur décide de limiter les clubs à 1 dossier par saison. 
Huguette Ueberschlag va proposer au Comité un tableau complet pour décision des sommes 
à attribuer 

 
 
Prochaine réunion du Comité Directeur : Lundi 27 mai 2024 à 18h30 à Entzheim 

 
Fin de la réunion à 12h00 
 
 
             
                Le Président,           Le Secrétaire Général, 
                Michel Aucourt                 Marc Hoog 
 
           


